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La civilisation romaine est I'une des plus grandes civilisations antiques qui a laissé de
nombreux sites archéologiques, batiments et monuments. La ville de Tibilis est
considérée comme l'un des sites romains dont les monuments existent encore a ce
jour. Mon étude s'est concentrée sur le quartier nord-est de cette ville, comprenant
des maisons et un marché, ou jai donné une description détaillée et compléete et
mentionné les limites de chacun au sein de la ville. Jai utilisé les plans élaborés par
Ghazal et effectué une visite de terrain sur le site, étudiant et analysant tous les
espaces de ma zone d'étude (maisons/marché), ainsi que mentionnant les facades de
chacun et leurs mesures.

TRRRNPHIIER

The Roman civilization is one of the largest ancient civilizations that left behind many
archaeological sites, buildings, and landmarks. The city of Tibilis is considered one of
the Roman sites whose landmarks still exist to this day. My study focused on the
northeastern district of this city, including houses and a market, where | gave a
detailed and comprehensive description and mentioned the boundaries of each within
the city. | used the plans developed by Ghazal and conducted a field visit to the site,
studying and analyzing all the spaces within my study area (houses/market), as well as

mentioning the facades of each and their measurements.
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